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ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE EXTENSÃO,  

REALIZADA EM  DOZE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO  
 
 

Aos doze dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, no Auditório 2, da 

Unidade Maracanã, foi realizada a Primeira Sessão Ordinária do Conselho de Extensão, sob a 

presidência da Diretora de Extensão, Renata da Silva Moura e com a presença dos 

conselheiros: Beatriz Martins Teixeira, Daniel Leuback, Lívia da Fraga Lima Santiago, Marcelo 

Santana, Maria Alice Caggiano, Mauro Reis, Gabriel Duarte e Vinicius von Doellinger. 1 

Expediente inicial: 1.1 Aprovação das Atas das 1ª, 2ª e 3ª Sessões Extraordinárias, todas 

aprovadas por unanimidade e sem ressalvas. Em seguida, a presidente procedeu a posse do 

representante da Cefet Jr Consultoria, o discente Gabriel Sarmento Duarte. Dando início à 

Ordem do Dia, Item “2.1 Aprovação do Edital de Pré-incubação da IETEC”, o edital foi 

aprovado por unanimidade, ocorrendo uma breve explanação anterior à aprovação pelo 

Conselheiro Marcelo Irineu, Coordenador da Ietec. Foi apontado pela Presidente correções 

quanto à assinatura do Edital, alteração do item 10.1.2, com a retirada do termo “alternativas” 

no que se refere à energia, sendo substituído por “renováveis” e adequação do seu cabeçalho, 

retificando a responsabilidade do Diretor Geral para a Diretora de Extensão. Durante o 

Expediente final, a Conselheira Maria Alice informou que houve 300 inscrições para o Edital 

PBEXT e 13 para o PBEXT-DH. A Presidente Renata Moura informou que será publicado Edital 

de Apoio aos Projetos de Extensão, com valor direcionado aos coordenadores dos Projetos de 

Extensão, após os resultados do PBEXT e PBETX-DH. A Conselheira Beatriz sugeriu que os 

Programas de Extensão tivessem bolsas fixas e não concorressem com os Projetos de 

Extensão, o que ficou de ser tratado em outra oportunidade. Nada mais havendo a tratar, a 

Presidente encerrou a sessão às onze horas e trinta minutos. Lavro a presente ata que segue 

assinada por mim na condição de secretário e pela presidente da sessão, professora Renata 

da Silva Moura. 


